



Anti-inflammatoires non stéroïdiens

Définition

Les anti-inflammatoires non stéroïdiens (AINS) sont des médicaments qui agissent sur l'inflammation et produisent ainsi une analgésie en traitant la source de la douleur. Ils sont dit «non-stéroïdiens» parce qu'ils ne jouent pas sur l'axe hormonal des stéroïdes comme la cortisone.

Conseils

Systeme digestif

- Tous les AINS peuvent causer une irritation de l'estomac. Il est donc recommandé de les prendre avec de la nourriture.
- Il faut cesser la consommation si des brûlures d'estomac ou des douleurs abdominales surviennent.
- Il est recommandé de consulter un médecin ou un pharmacien si les symptômes persistent malgré l'arrêt du médicament.

Hypertension

- Tous les AINS peuvent causer une augmentation transitoire de l'hypertension.
- Il est donc recommandé, pour les personnes souffrant d'hypertension, de contrôler leur pression artérielle plus fréquemment pendant la période de prise des AINS et d'en cesser la prise si l'hypertension devient plus élevée de façon persistante.